
Anfrage der Fraktion “Bündnis 90/Die Grünen“: 
 
Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, die Sicherheit und den Komfort der 
Fahrradfahrenden in der Gaswerkstraße zwischen Gotenstraße und Hauptstraße zu 
verbessern? 
 
Es handelt sich hier um eine wichtige Verbindung für Fahrradfahrende zwischen dem "neuen" 
Stadtring und der Hauptstraße Richtung Bielefeld Mitte. Zurzeit ist das Fahrradfahren hier 
durch den Autoverkehr und durch parkende Autos gefährlich. Es ist dadurch wenig Platz für 
Radfahrende. 
 
Zusatzfrage: 
Würde die Umwandlung der Gaswerkstraße zwischen Gotenstraße und Hauptstraße in eine 
Fahrradstraße die Sicherheit und den Komfort von Fahrradfahrenden erheblich verbessern? 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Das Amt für Verkehr bittet darum, der Bezirksvertretung Brackwede Folgendes mitzuteilen: 
 
Im Rahmen der Umsetzung des kommunalen Radverkehrskonzeptes werden die einzelnen 
Strecken der Radhauptrouten entsprechend der Vorgaben aus dem Radverkehrskonzept 
umgeplant. In diesem Zuge kann überprüft werden, ob die Gaswerkstraße als sinnvolle 
Netzergänzung mit einbezogen werden kann. Im entsprechenden Planungsprozess werden 
die Vor- und Nachteile der unterschiedlichen Führungsformen abgewogen und zur politischen 
Entscheidung vorgelegt. 


